
○後期始業式
田村大地さんが後期の目標を発表してくれま

した。大地さんは前期のノーメディア・ノーゲ
ームでも誘惑に負けず，自分に厳しく実践して
きました。また，野球部のキャプテンとしても
強い決意が感じられる発表でした。

○赤い羽根共同募金のお願い
・ＪＲＣ委員会では赤い羽根の募金活動を行っています。
・募金に協力していただいた方にはマーカーペンを差し上げています。
・期日は１６日（月）～２０日（金）までです。ご協力，お願いします。

「前期の反省」と「後期の目標」
田村大地

二年生に進級して，前期が終わり，今日から後期が始まります。
僕は前期を振り返り，反省点が二つあります。一つ目は学習につ

いてです。僕は二年生に進級してから，テストであまりいい点数を
とれませんでした。特に，国語で苦戦しました。原因は，読み書き
が遅いことと，筆者の気持ちが読み取れなかったことです。二つ目
は部活動についてです。僕は大会になると緊張しすぎて，練習でで
きていたことも失敗してしまうことがありました。おそらく周りの
視線を気にしすぎてしまったことや，張り切りすぎてしまったこと
が良くなかったのではと考えています。
これらを克服するために，後期から頑張っていきたいことがあり

ます。まず，学習の方では，家庭学習などをするときに時間を決め
て勉強に取り組むことです。例えば，「今日は３０分で１ページ終わ
らせよう！」などの目標を立てて勉強することを心がけたいです。
それにより，読み書きのスピードアップと集中力の向上を図ってい
きたいと思っています。加えて，読解力を上げるために，読書も頑
張っていきたいです。部活動の方では，自分なりの気持ちを落ち着
かせる方法を見つけるしかないと思います。また，あまり周りを気
にしないというのも大切だと思います。
僕は，この秋からキャプテンを務めることになりました。チーム

をまとめる立場として，みんなよりも練習を頑張り，大会でも活躍
できるようにしたいと思っています。そのためにも，けがをしっか
りと治したいです。そしてけがが治ったら，来年の総体に向けて，
一人一人がレベルアップしていけるような秋・冬の練習を実践して
いきたいです。
今年の後半は時間に厳しく行動することに力を入れ，今まで以上

に充実した生活を送れるようにしていきたいです。
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